

Presse Nationale

> Politique



Bilan du gouvernement AGC 1, 09 janvier 2017-04 juillet 2018 : 18 mois au service de la Côte d'Ivoire et des Ivoiriens

En plus d'apporter le bonheur à ses concitoyens, l'équipe dirigée par le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, a obtenu des résultats probants sur le plan diplomatique et des bonds qualitatifs dans les secteurs Santé, École, Emploi, etc. Ce, après un an et six mois de gestion. La gestion efficace de la dernière catastrophe liée aux inondations de juin dernier a fini de convaincre tout le monde sur la capacité de ce gouvernement à faire face aux imprévus.



L'hommage de Dabakala au Chef de l'État

Les populations de Dabakala organisent, ce samedi 07 juillet 2018, une journée d'hommage au Chef de l'État, Alassane Ouattara, dans ladite ville. Selon le président du comité d'organisation, l'honorable Aboubakary Coulibaly, député de la circonscription de Dabakala, cette cérémonie sera marquée par la présence du Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly et comprendra plusieurs activités, dont un meeting géant.

> Economie



Le DG du Trésor français chez Ouattara

Le Chef de l'État ivoirien, Alassane Ouattara, va s'entretenir, ce vendredi 06 juillet 2018, avec Odile Renaud Basso, directrice générale du Trésor français. L'entretien entre les deux personnalités est prévu à 11h au Palais de la présidence, au Plateau.



Transformation du cacao : La Côte d'Ivoire table sur un million de tonnes en 2022

Le niveau du broyage du cacao de la Côte d'Ivoire pourrait atteindre 1 million de tonnes d'ici 2022. Le directeur général adjoint du Conseil du café et cacao, Yao N'Goran, l'a révélé lors de la 7e session annuelle de la Plate-forme du partenariat public-privé tenue à Yamoussoukro du 19 au 22 juin 2018. Il a indiqué qu'à l'heure actuelle, la Côte d'Ivoire qui a une capacité de broyage installée de 712 000 tonnes de cacao, broie quelque 577000 tonnes. « La Côte d'Ivoire a une capacité de broyage installée de 712 000 tonnes de cacao. L'augmentation de cette capacité avec de nouvelles unités de broyage permettra d'atteindre l'objectif sur les 4 prochaines années », a-t-il ajouté.

> Société



Journée mondiale de lutte contre le travail des enfants : Jean-Claude Kouassi préconise la sensibilisation élargie

A l'occasion de la cérémonie commémorative de l'édition 2018 de la Journée mondiale de lutte contre le travail des enfants en Côte d'Ivoire, le 29 juin 2018, à Abidjan, le ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, Jean-Claude Kouassi, a recommandé une sensibilisation élargie et intense des associations, notamment, celles des agriculteurs, des artisans, des transporteurs et des commerçants sur la problématique du travail des enfants. Il a, en outre, demandé aux opérateurs économiques de faire preuve de vigilance.



Incendie à proximité d'un centre de composition à Koumassi : 700 candidats recomposent ce matin

En visite au Groupe Scolaire des Arts et Métiers (GSMA), le 5 juin 2018, à Koumassi, suite à l'incendie qui s'est déclaré à proximité dudit groupe scolaire, la ministre chargée de l'Éducation, Kandia Kamissoko Camara a rassuré les 700 candidats en composition au GSMA, pénalisés par cet incendie : « Je tiens à vous

rassurer que nous sommes pour le principe de l'égalité des chances. Vous n'allez pas être pénalisés. Vous allez reprendre ces épreuves Lv1 et Physiques ».



Inscription en ligne : Les opérations débutent ce dimanche 08 juillet

Lors d'un point presse, hier au cabinet du ministère de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, le chef de cabinet, Abdoulaye Kouyaté, a annoncé que l'opération d'inscription en ligne pour la rentrée scolaire 2018/2019 se tiendra du 08 juillet au 10 septembre 2018 à minuit. La rentrée scolaire 2018/2019 étant prévue pour se tenir le 10 septembre 2018 sur toute l'étendue du territoire ivoirien.



Affectations en ligne des élèves en 6ème : Kandia Camara a lancé la phase pilote, hier

Dans le souci de mettre fin aux contestations qui entourent chaque année les orientations en 6ème et seconde des élèves affectés, la ministre de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Kandia Camara, a procédé, le 05 juillet au Centre national des Matériels scientifiques (CNMS) à Cocody, au lancement de l'opération pilote d'orientation en ligne des élèves en 6ème. Cet outil offre la possibilité aux parents d'élèves d'affecter directement en ligne, en classe de sixième, leurs enfants admis au CEPE via le web ou par SMS (téléphone mobile) dans les établissements de leur choix conformément aux capacités d'accueil.



Déforestation : La Redd+ veut restaurer 20% d'ici 2030

Les ressources forestières ivoiriennes subissent actuellement une forte dégradation à cause de l'action non contrôlée de l'homme. Le couvert forestier qui était de 16 millions d'hectares en 1900 est passé à 3,4 millions d'hectares en 2015, soit une perte de plus de 75%. Cette situation alarmante a conduit la Côte d'Ivoire à adhérer au mécanisme international de Réduction des émissions de gaz à effet de serre (Redd+) en 2011. L'objectif de Redd+ Côte d'Ivoire est, d'une part, la conservation de la forêt naturelle, la restauration du couvert forestier d'au moins 20% en 2030 et d'autre part, la prise en compte des enjeux économiques socio-économiques.



Des véhicules remis à la Police nationale aujourd'hui

Le gouvernement a décidé d'accroître les capacités de mobilité de la Police nationale. À cet effet, le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, Sidiki Diakitè procédera à une remise de véhicules à la Police. La cérémonie se déroulera aujourd'hui à l'Ecole nationale de police (ENP) à Cocody.



Vol d'armes, condamnations des militaires... : Hamed Bakayoko chez Ange Kessi, ce vendredi

Le ministre d'État, ministre de la Défense, Hamed Bakayoko, effectue ce vendredi 6 juillet 2018, une visite d'inspection au Tribunal militaire d'Abidjan (TMA) à Cocody-Angré, selon une source proche de son cabinet. Une visite qui intervient au lendemain de la condamnation de 21 gendarmes et policiers sur 54, interpellés pour des faits de racket et transférés à la Maison d'Arrêt militaire d'Abidjan (MAMA). Deux autres gendarmes ont été jugés et condamnés à six mois fermes de prison, pour mutinerie survenue en mai 2017.



Information, sensibilisation avant répression des populations : Des agents de l'Agence ivoirienne de gestion des fréquences radioélectriques prêtent serment

La deuxième cérémonie de prestation de serment de 35 agents de contrôle, d'investigation, de constatation d'infraction et de saisie de l'Agence ivoirienne de Gestion des Fréquences radioélectriques (AIGF), s'est déroulée, le mercredi 4 juillet 2018, dans la salle d'audience des Pas-perdus du Tribunal de première instance d'Abidjan-Plateau. Désormais, ils ont pour objectif d'informer et de sensibiliser la population avant de passer à la phase de répression.



Décret sur la limite d'âge de véhicules importés : Les importateurs et Amadou Koné se quittent en queue de poisson

La rencontre entre le ministre chargé des Transports, Amadou Koné et les importateurs et transitaires, le 4 juillet 2018, à Abidjan, n'a pas été concluante, les deux parties n'arrivant pas à s'accorder.

A l'International

> Politique

Bombardement de Bouaké : Vers un procès aux assises



Le 6 novembre 2004, deux avions Sukhoï des forces loyalistes ivoiriennes bombardaient le camp de la Force française Licorne à Bouaké dans le centre de la Côte d'Ivoire, faisant 10 morts dont 9 soldats français et 38 blessés. Plus de 13 ans après, selon Médiapart qui a eu accès au réquisitoire, le parquet de Paris requiert le renvoi devant une cour d'assises de trois pilotes, un Biélorusse et deux Ivoiriens, toujours recherchés.

> Sport

Meeting de Lausanne : Marie-Josée Ta Lou frappe fort sur 100m

Marie-Josée Ta Lou a réussi un nouveau gros chrono sur 100m (10''90), jeudi à Lausanne, pour s'offrir sa 3^e victoire de l'année en Ligue de diamant. L'Ivoirienne, à la faveur d'un gros final, a devancé la championne olympique Elaine Thompson (10''99) et l'Américaine Jenna Prandini (11''00). Dafne Schippers manque le podium pour deux centièmes (11''02), tandis que Murielle Ahouré a mal terminé et finit à la sixième place (11''03).

Vu sur le Net

> Economie



Développement du secteur des Energies renouvelables : La SFI et le gouvernement présentent une feuille de route

Dans la perspective de développer le secteur des énergies renouvelables d'ici 2030, le ministère ivoirien du Pétrole, de l'Energie et du Développement des énergies renouvelables et la Société Financière Internationale (Sfi), filiale de la Banque mondiale, ont publié une feuille de route pour atteindre les objectifs en matière de développement du secteur des énergies. Elle « trace la voie à suivre pour atteindre l'objectif du pays d'accroître à 42% la part des énergies renouvelables dans son mix énergétique d'ici à 2030 ».



La Côte d'Ivoire arrache le 2e prix aux Awards de l'inclusion financière 2018 en Arabie Saoudite

La Côte d'Ivoire a été classée 2^e dans la catégorie Pays Afrique lors de la Global Inclusion Awards édition 2018 tenue le 3 Juillet à Ryad en Arabie Saoudite. C'est le ministère de l'Education nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle à travers son programme Education financière qui a été récompensé pour ses efforts continus en matière d'éducation et d'inclusion financière des enfants, des adolescents et des jeunes.

> Culture



BURIDA : Pourquoi le sociétaire Maurice Bandaman ne peut pas toucher 60 000 000 FCFA par an ?

L'artiste-chanteur Pat Sacko dans un post sur les réseaux sociaux accuse le ministre de la Culture et de la Francophonie, Maurice Kouakou Bandaman, de percevoir au Bureau ivoirien du droit d'auteur (Burida) la somme de 60 millions de FCFA par an soit 15 millions de FCFA par trimestre. Le directeur de la répartition du Burida, Yves Kané, est formel : « La catégorie du sociétaire Maurice Kouakou Bandaman ne perçoit rien chaque trimestriel ». Selon Yves Kané, les répartitions s'appuient sur de grandes catégories d'exploitations. « Vous serez d'avis avec moi que la part des littéraires sera minime compte tenu de l'exploitation de cette catégorie d'œuvre. La musique se taille toujours la part du lion », a-t-il affirmé. Et de s'interroger : « Comment l'écrivain Maurice Kouakou Bandaman peut avoir 60 millions de FCFA par an ? »

> Sport



Handball : L'équipe féminine de Côte d'Ivoire empêchée de participer au championnat mondial junior en Hongrie pour un problème de passeport

L'équipe féminine de handball de Côte d'Ivoire ne participera pas au Championnat mondial junior qui se déroule en ce moment en Hongrie. La raison est que la Fédération Ivoirienne de Handball (FIHB) s'est vue refuser les passeports nécessaires au voyage en Hongrie. La faute incomberait à l'ambassade de France pour certains et à la Pologne pour d'autres.



Sidy Diallo (Président de la FIF): « Le coach Kamara Ibrahim bénéficiera de tous les moyens que ses prédécesseurs »

« Kamara Ibrahim bénéficiera de tous les moyens que ses prédécesseurs à la tête de l'encadrement technique des Éléphants. Il ne sera pas un sélectionneur au rabais. Il aura le salaire de sa fonction », a

déclaré ce jeudi 5 juillet 2018, Augustin Sidy Diallo, président de la Fédération Ivoirienne de Football (FIF). C'était à Abidjan-Treichville, à la maison de la FIF, à l'occasion de la première conférence de presse du nouveau sélectionneur, Kamara Ibrahim.

Agence de Presse

> Politique



Le ministre Amadou Koné engage le Guébié dans le développement du pays

Le ministre des Transports, Amadou Koné, a invité, jeudi 5 juillet à Abidjan, le peuple Guébié à prendre toute sa part dans le développement de la Côte d'Ivoire, lors d'une rencontre avec une délégation des têtes couronnées du Guébié, conduite par Gnabro Nestor, cadre de la région et le député de Bako, Issouf Traoré. «Nous travaillons à faire en sorte que le canton prenne sa part dans le développement du pays», a-t-il souligné. Le ministre a révélé que dans les jours à venir, d'importants travaux d'infrastructures routiers seront entrepris dans leurs localités. Il a, par ailleurs, invité ces populations à la paix et la réconciliation en vue de prendre une part active à la construction du pays.

> Economie



Arrivée à Abidjan de la princesse du Koweït Hissa Saad

La princesse de l'État du Koweït, son altesse Hissa Saad Sheikha Al-Sabah est arrivée dans la nuit de mercredi à jeudi à Abidjan où elle entend renforcer la coopération entre la Côte d'Ivoire et le monde arabe. Cette présence en terre ivoirienne de la princesse du Koweït s'inscrit dans le cadre du Forum international des femmes entreprenantes et dynamiques (FIED 2018) qui se tiendra à Abidjan vendredi et samedi.



Abidjan abrite le premier Marché africain sur l'énergie

Le premier Marché africain de l'énergie a ouvert ses portes jeudi à Abidjan dans les locaux de la Banque africaine de développement (BAD), pour prendre fin vendredi. Il s'agit d'organiser le marché africain de l'énergie en vue d'obtenir des résultats concrets et productifs en matière d'investissements dans le secteur de l'énergie.



Electricité : La Côte d'Ivoire vise 4 000 Mw en 2020 dont 1 000 Mw issus de projets miniers

A l'ouverture du 1er Marché africain de l'énergie, le 5 juillet 2018 à Abidjan, le directeur général de Côte d'Ivoire Énergies, Amidou Traoré, a indiqué que l'Etat ivoirien envisage d'atteindre 4 000 mégawatts d'énergie électrique à l'horizon 2020 dont 1 000 mégawatts issus de projets miniers.



La HABG en campagne de sensibilisation à l'intérieur du pays

La Haute autorité pour la bonne gouvernance (HABG) a procédé à la mise en place de « plateformes anticor » et de « Comités locaux d'intégrité » à Sassandra et Odienné, à l'occasion d'une campagne élargie qu'elle a organisée lundi et le mardi, dans le cadre de sa mission de prévention et de lutte contre la corruption et les infractions assimilées. A cette occasion, les régions du Kabadougou, du Folon et du Gboklè se sont engagées à mener, avec elle, la bataille contre la corruption et les infractions assimilées.

> Société



Les affectations en 6ème désormais possibles en ligne et par les parents eux mêmes

Le ministère de l'Éducation nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle a développé un nouveau produit de la gamme de ceux permettant d'exécuter des opérations en ligne et, qui va désormais offrir la possibilité aux parents d'affecter eux-mêmes leurs enfants admis en 6ème dans l'établissement de leur choix via le service de messagerie SMS et/ou via internet. Le ministre de tutelle, Kandia Camara a procédé, hier 5 juillet 2018, au lancement officiel, de ce projet d'affectation en ligne des élèves en classe de 6ème. Le projet sera, pour cette première année, en expérimentation dans la DREN Abidjan 1.



Les victimes des inondations de Tiassalé et N'douci reçoivent la compassion de la Première Dame

La responsable éducation et formation au cabinet de la Première Dame de Côte d'Ivoire, Cissé Aissata, a conduit une délégation pour exprimer la solidarité et la compassion de Madame Dominique Ouattara aux victimes des inondations du 19 juin de Tiassalé et de N'douci. Des vivres (pâtes alimentaires, des sacs de

riz, de l'huile de table) et des non vivres (des morceaux de savon, des nattes, des matelas, des seaux, des chaises...) ont été remis aux victimes. Une enveloppe de 1 million de FCFA a été remise aux parents du défunt Fidèle Glassegnon et aux autres victimes des inondations. C'était le mercredi 4 juillet 2018 à la salle des réunions de la sous-préfecture.



ASCOM 2018 : Les meilleurs de la communication récompensés à Abidjan

Plusieurs personnalités, entreprises et autres initiatives ont été primées, jeudi, au cours de la 6^è édition des As de la communication, du marketing et de l'événementiel (ASCOM) en présence de Jacques Séguéla, figure emblématique mondiale de la communication. C'est la présidente du jury, Anne-Marie Konan Payne, également conseillère du Chef du gouvernement en charge de la Modernisation de l'action publique qui a dévoilé les meilleurs dans les différents domaines de la communication au cours de cet événement.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvvideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.